

Mas cree que el fichaje del ministro "líder del paro" debilita a Montilla

EFE | Barcelona | 03/09/2010 08:03 | Actualizado: 03/09/2010 10:20 |

El presidente de CiU, Artur Mas, ha afirmado hoy que la incorporación de Celestino Corbacho, el ministro "líder del paro" en todo el mundo desarrollado, a la lista del PSC para las próximas elecciones catalanas, no refuerza sino que más bien "debilita" la candidatura de José Montilla.

En una visita al Centro de Regulación Genómica, en el Parque de Investigación Biomédica de Barcelona, Mas ha valorado así la próxima salida de Corbacho del Gobierno español, con posterioridad a la huelga general del 29 de septiembre, para sumarse a la lista de los socialistas catalanes por Barcelona.

Según Mas, Corbacho no puede exhibir precisamente "las mejores credenciales para reforzar una lista electoral", puesto que "es el ministro de Trabajo que lidera el paro en toda Europa y en todo el mundo desarrollado".

"España es la campeona del desempleo en el mundo, con un 20% de parados", ha destacado Mas, según el cual la responsabilidad de Corbacho era "crear trabajo y disminuir el paro, pero ha hecho exactamente lo contrario", y además ha acabado "enfrentado a los sindicatos por la reforma laboral".

"Tenía un trabajo difícil, pero no puede decirse que se haya lucido demasiado", ha remachado.

Mas ha subrayado también que los sectores de la población "más castigados" por el paro son los del cinturón rojo de Barcelona, un voto que supuestamente intenta atar el PSC con la inclusión en sus listas de Corbacho, con un perfil no nacionalista.

"Una persona que ha perdido su empleo no verá seguramente con buenos ojos que Corbacho forme parte de una lista electoral", ha dicho.

